

# "Stranger Sins": Gewagtes "Sex-Experiment" bei RTL+

---

G [www.gala.de/lifestyle/film-tv-musik/-stranger-sins---gewagtes--sex-experiment--bei-rtl--23865394.html](http://www.gala.de/lifestyle/film-tv-musik/-stranger-sins---gewagtes--sex-experiment--bei-rtl--23865394.html)

---

17.07.2023, 12:20 Uhr

Ein Paar aus "Temptation Island" ist auch dabei: RTL+ will mit "Stranger Sins" sexuelle Fantasien ausleben lassen.

"Alle wollen es, alle tun es irgendwie, aber alle wollen irgendwie nicht darüber reden", erklärt Domina Dominique Insomnia in "Stranger Sins". In dem "Sex-Experiment" von [RTL+](#) soll sich das ändern. Acht Paare sollen hier nicht nur über ihre sexuellen Fantasien sprechen, sondern sie auch ausleben.

"Stranger Sins" startet am 21. Juli 2023 beim [Streamingdienst](#) aus dem Hause RTL. Jeden Freitag werden dort zwei der insgesamt acht Folgen zur Verfügung stehen. Eine Ausstrahlung im linearen Fernsehen ist derweil nicht geplant. Dafür könnte das Format allzu freizügig sein. Im ersten Videomaterial sind reichlich nackte Haut und explizite Sexszenen zu sehen.

## Sexologin, Domina und Tantramesseur: Die Experten von "Stranger Sins"

---

Die klinische Sexologin und psychologische Beraterin Lea Holzfurtner nimmt die Paare auf ihrer sexuellen Entdeckungsreise in Mexiko an die Hand. Sie hilft den Teilnehmern, ihre Fantasien zu formulieren. "Es gibt keine Moral, die den Fantasien übergeordnet ist. Man darf Fantasien ausleben", erklärt die zertifizierte Sex-Coachin.

Unterstützung bekommt Lea Holzfurtner von Tantralehrer Eric Osterlund. "Ich liebe es, Räume zu schaffen, in denen Menschen ihre Begierden erfüllen können", so der Coach. Dritte im Expertenbunde ist die bereits erwähnte Dominique Insomnia. Die Domina stand schon bei der VOX-Sendung "Wahre Liebe" vor der Kamera und eröffnete 1993 die erste Dominaschule Deutschlands.

## "Stranger Sins": Diese Paare sind dabei

---

Acht Paare lassen sich auf das Experiment ein. Daniela, 36, und Christian, 40, sind seit 22 Jahren zusammen, nun wünscht sie sich, von ihm härter angefasst zu werden. Wovor er wiederum Angst hat.

Shiva, 26, und Felix, 25, sind hingegen erst seit Kurzem ein Paar. Sie interessieren sich vor allem für das Thema Tantra. Vanessa, 23, und Jakob, 24, sind ebenfalls erst seit einem Jahr zusammen, sie wollen BDSM in ihr Liebesleben integrieren.

Mimi, 40, und André, 36, haben Sex zu einem Geschäftsmodell gemacht. Sie arbeitet als Cam Girl, er ist ihr Kameramann und Manager. Trotzdem hat es sich bisher nicht ergeben, dass es zu einem ersehnten Dreier mit einem anderen Mann kam.

Kate, 27, und Angel, 26, sind zusammen auf der Erotikplattform Only Fans aktiv. Das einzige gleichgeschlechtliche Paar bei "Stranger Sins" will herausfinden, wie sich ihre Orgasmen verlängern lassen.

Konfliktpotential gibt es bei Gina, 25, und Alex, 30. Sie träumt von einem Dreier, ob mit ihrem Gatten oder mit anderen Männern. Er kann es sich nicht vorstellen, seine Frau mit zwei Fremden zu sehen.

Zum offenen Konflikt kommt es bei Desiree, 45, und Jörg, 43, wie man im Vorspann sehen kann. Er will seine Frau beim Sex mit anderen beobachten, ist aber gleichzeitig eifersüchtig. Im Streit verlässt er das Bett.

Und dann gibt es noch Elli, 26, und Credo, 26. Bei "Temptation Island" testeten sie vor den RTL-Kameras erfolgreich ihre Treue. Im Bett herrscht aber tote Hose. "Stranger Sins" soll neuen Schwung geben.